

Moderne Revolutionäre

3d-model.ch in Zürich 4

Rebekka Haefeli · Die beiden jungen Leute könnte man sich auch als Architekten vorstellen, wie sie in ihren schwarzen Kleidern hinter ihren Computern sitzen, in ihrem Atelier an der Marmorgasse im Zürcher Kreis 4. Tatsächlich baute Philipp Binkert, der männliche Part im Duo der 3D-Model.ch GmbH, früher Häuser. Als Architekt war er in international renommierten Büros tätig. Seine Geschäftspartnerin Christiane Fimpel ist ausgebildete Kommunikationsfachfrau. Vor einigen Jahren wagten sie den Schritt in die Selbständigkeit und begannen, ihre Visionen in drei Dimensionen umzusetzen. Ihr Ziel ist es, die 3-D-Drucktechnologie jedermann zugänglich zu machen. Sie sind überzeugt, dass 3-D-Drucker unseren Alltag revolutionieren werden.

Mit den Geräten, die es ab 1500 Franken gibt, lassen sich dreidimensionale Objekte herstellen und vervielfachen. Die Objekte werden schichtweise aus unterschiedlichen Materialien aufgebaut; etwa aus farbigem Kunststoff oder einer Gipspulver-Klebstoff-Verbindung. Die Daten, mit denen man die Drucker füttert, werden zuvor am Computer aufbereitet. In ihren Geschäftsräumen produzieren Fimpel und Binkert Objekte auf Auftrag, bieten Workshops an und verkaufen 3-D-Drucker. Zudem unterstützen sie Architekten,



CORNELIA GANN

Künstler, Produktentwickler oder Industriedesigner dabei, ihren Ideen eine Form zu geben, Objekte am Computer zu modellieren und dreidimensional umzusetzen. Die beiden sind sicher, dass in nicht allzu ferner Zukunft in vielen Haushalten ein 3-D-Drucker stehen wird. Bis es so weit ist, werden die beiden Jungunternehmer in ihrem Atelier noch manche Nachtschicht einlegen.

3D-Model.ch GmbH, Marmorgasse 9, 8004 Zürich,
Tel. 043 243 90 36, Montag bis Freitag 9 bis 17 Uhr,
www.3d-model.ch.